

いよいよ夏本番



今年は熱中症＋コロナ対策を!

車輪梅

<鹿島中学校 学校だより>

【令和2年7・8月号】

《重点目標》『自立した品格を目指し 学び合い 認め高め合い 最後までやり遂げよう』

新しい発想で動いた1学期 本日終了! 有意義な夏休みに!

本日無事に1学期を終えることができました。保護者の皆様の学校へのご理解・ご協力に感謝いたします。

<式辞より>

1学期を振り返ると、厳しい状況の中でも皆さんの明るく元気にあいさつする姿や、学校生活のリズムを作り授業や部活動、生徒会活動に打ち込む姿に鹿島中生の良さを感じました。また、生徒会が中心となって、これまでは体育館に全校生が一堂に会して行われてきた生徒会総会を、放送室からZoomを使って全教室を一つに繋いで開催したり、部活動引継式を企画し先輩から後輩へ思いを託す機会を設けたりするなど、新型コロナウイルス対策を踏まえたうえで、鹿島中学校の伝統を継承するための新しい活動の在り方を提案しました。できないことばかりに目を向けるのではなく、できることを生かして新しい発想で動く姿はとても頼もしく感じました。

明日からは夏休みとなりますが、現在も首都圏では新型コロナウイルス新規感染者数が依然高いレベルで推移しており、私達の生活する地域でも、決して予断は許さない状況です。各家庭で感染予防を確実にを行い、自ら課題を見つけ、自ら計画を立て、自ら学ぶ気持をもって、自らを高める夏休みにしてください。例年になく短い夏休みですが、達成感の得られる有意義な夏休みになることを願っています。

中体連の代替大会や交流試合

～3年生にとって区切りの試合となりました～

新型コロナウイルス感染防止のため、今年度の中体連総合大会は中止となりましたが、各競技団体や各学校の部活動の顧問の先生方に3年生にとってのこれまでの活動の集大成となる舞台を用意していただきました。

※サッカーの大会は、8/8- 光陽サッカー場で開催されます。



野球 7/23みちのく鹿島球場
7/24新地球場



バドミントン 7/18 原町一中体育館



卓球 7/18 鹿島中体育館



剣道 7/23 鹿島中体育館



バスケットボール 7/26 新地総合体育館



バレーボール 8/1 小高中体育館



ソフトテニス 8/1-2 角田公園テニスコート



※ カラー版を本校ホームページ上でご覧いただけます。